

Cholet-basket : les petits aussi sont repartis

Quelques semaines après les professionnels, les petits de l'association Cholet-Basket ont retrouvé le chemin des parquets eux aussi. Ou au moins des salles de sport, dont celle des pompiers, où étaient réunis mercredi en début d'après-midi les baby-basket de 5 - 6 ans, puis les garçons mini-poussins et poussins, de 7 à 10 ans. Les filles s'entraînent ailleurs. En tout, environ 80 petits amateurs de la balle orange profitent de l'expérience des animateurs. « **Pour chaque catégorie, l'évolution est différente. Les plus petits font beaucoup de jeux,**

c'est très ludique, puis au fur et à mesure, on apprend les techniques, les tactiques et on joue vraiment au basket », explique Jean-François Martin, superviseur de ces groupes, aux côtés de la dizaine d'encadrants. Tout cela pour acquérir un bagage sportif et commencer les championnats, en septembre pour les plus aguerris, et en janvier pour ceux qui commencent juste.

Les enfants nés entre 1999 et 2004 peuvent toujours s'inscrire. Renseignements au 06 75 34 00 55.



Les mini-poussins ont pris le relais des baby, avant de laisser la place aux poussins dans la salle des pompiers.